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Рассматривается вопрос о степени изученности терминов, обозначающих родственные отно-

шения в коми-пермяцком языке. Автор, руководствуясь различными письменными источниками, 

имеющимися по коми языкам (коми-пермяцкому и коми-зырянскому), показывает интерес ученых к 

обозначенной группе слов. Выделены и рассмотрены два основных направления исследований в ко-

ми языкознании: лексикологическое и лексикографическое. В статье продемонстрированы разные 

виды анализа – функциональный, семантический, этимологический и др., – доказывающие назрев-

шую необходимость детального анализа терминов родства, функционирующих в современном коми-

пермяцком языке, а также их состояние в прошлом. 
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The article is deals with the issue of degree of knowledge of the terms denoting kinship in the Komi 

Permyak language. The author, having studied various written sources available in the Komi language (Ko-

mi-Permyak and Komi-Zyryan), emphasizes scholars’ interest in this group of terms. Two main areas of re-

search are identified and considered in Komi linguistics: lexicological and lexicographic. In the article dif-

ferent types of analysis are used – functional, semantic, etymological, and others – to prove the urgent need 

for a detailed analysis of the kinship terms functioning in the contemporary Komi-Permyak language, as well 

as their functioning in the past. 
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